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▲市議会HP

土地土地土地

寺戸睦子 議員（白和）

駅からイチゴノオカへの
沿道の土地利用
答弁…賑わい創出が図られるよう検討する

施設施設施設

黒須大一郎 議員（白和）

公民館の利便性向上か
市交流センターを
答弁…公共施設の再編と合わせ検討していく

市の魅力発信と
シビックプライド※の醸成

答弁…今後もシティプロモーションに取り組む

広報

問　①市のシティプロモーションは、どこを

ターゲットとし、どんな成果を目指している

のか。具体的なブランディングプランを伺う。

②市のシビックプライドをどのように醸成す

るのか。具体的な考えを伺う。

答　市の有する特性に着目しながら、まずは

「地域内」のかたに愛着を感じていただき、「地

域外」のかたにプラスのイメージが波及的に広

がることを狙ったブランディングを行ってき

た。今後も市公式ＳＮＳ等の活用や、民間企

業と一体となったＰＲを実施していく。

問　新白岡駅からイチゴノオカに続く歩道・

沿道の土地について伺う。①市が想定してい

る徒歩ルートは。②歩道整備は。③近隣住民

への説明の時期と植栽の整備は。④賑わい創

出（出店等）のための土地利用を検討しては。

答　①都市計画道路新白岡駅西口線から野

牛篠津線のルートを想定している。②歩道

を有効的に利用できるよう構造を検討する。

③植樹帯等の工事を

実施する場合、事前

に丁寧な説明をする。

④地域の賑わい創出

が図られるよう、総

合振興計画の見直し

を検討していく。

イチゴノオカ周辺の市道

※ 地域・自治体に対する住民の誇りや愛着を表す言葉。自分
たちの住むまちをより良いもの、誇れるものにしていこう
という自負心。

問　中央公民館の利用者の多くは高齢者で、利

便性向上のためにエレベーターが必要。

　または、施設の老朽化が進んでいる老人福

祉センター等と再利用の予定がない大山小学

校とを合わせて汎用性の高い市交流センター

整備計画を市民とともに検討し、進めては。

答　中央公民館のエレベーター設置は考えて

いない。今後の在り方については、公共施設

再編を検討する中で考えていく。

　また、汎用性の高い市交流センター整備につ

いては、大山地

域活性化協議会

や議員などの意

見を伺いながら、

検討していく。

市立学校将来ビジョンの決定に向けて

答弁…市民の声を聴き進めていく

教育

問　市立学校の将来ビジョンにおける３つの

柱「児童・生徒」と「教職員」そして「学校を取り

巻く保護者・環境風土」のうち「学校を取り巻

く保護者・環境風土」をどのように考えるか。

そして、市立学校の将来ビジョンでは何が大

切になると考えるか。

答　将来ビジョンを作成するうえでは、市の

学校教育の現状と課題を研究するとともに、

望ましい学校の在り方や魅力的な教育環境を

作るためのニーズ把握など、児童・生徒や保

護者及び教職員をはじめ、広く市民の意見を

聴き進めていくことが大切であると考える。

中央公民館

老人福祉センター 大山農村センター

▲録画配信
（2月26日一般質問）

▲録画配信
（2月27日一般質問）
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